

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATURAS DPTO. DE MEDICINA, PSIQUIATRIA Y DERMATOLOGIA

ELECCIONES - DIRECTOR DEPARTAMENTO

D. Fernando Civeira Murillo, como Presidente de la Junta Electoral del Departamento de Medicina, Psiquiatría y Dermatología de la Universidad de Zaragoza,

HACE CONSTAR

Que transcurrido el plazo de presentación de reclamaciones a la proclamación provisional de candidaturas para las elecciones a Director del Departamento no se ha recibido ninguna, por lo que se proclama definitivamente a los siguientes candidatos:

- D. Fernando Gomollón García

Zaragoza, a 28 de noviembre de 2022

Fdo.: Fernando Civeira Murillo Presidente de la Junta Electoral